平成 29 年第 11 回松阪市教育委員会定例会会議録

日時 平成 29 年 9 月 29 日(木) 午後 1 時 30 分 開会 午後 1 時 52 分 閉会 場所 教育委員会室

あいさつ (教育長)

議題

議案第32号 松阪市指定文化財の指定の解除について

報告事項

- 1. 平成29年度プールの利用状況について
- 2. 松坂城跡整備検討委員会委員の委嘱について
- 3. 平成29年度8月児童生徒の問題行動等の報告について

その他

- 1. 第13回松阪シティマラソン参加募集について
- 2. 第12回チャクラジョギング参加募集について

教育長 それでは、ただ今から平成29年9月第11回教育委員会定例会を 開催いたします。

> なお、夕刊三重新聞社様から傍聴の申し出がございましたので、 私のほうで許可いたしましたので、ご報告申し上げます。

教育長 それでは、事項書に従いまして、進めさせていただきます。

教育長 議案第32号松阪市指定文化財の指定の解除についてを議題とい たします。事務局から提案理由を説明願います。

(事務局説明)

教育長 ただ今の事務局の説明に対し、質疑、意見は、ありませんか。 (委員から「なし」の声)

教育長 質疑なしと認めます。よって、これより討論に入ります。 討論はありませんか。

(委員から「なし」の声)

討論なしと認めます。よって、採決に入ります。議案第32号を 可決することに賛成の方の挙手を求めます。

(委員の挙手)

教育長 挙手全員でございます。よって、議案第32号は、原案どおり可決 いたしました。

教育長 事項書による議案は、終了いたしましたので、報告事項に入りま す。

報告事項1から3を事務局から説明願います。

(事務局説明)

教育長 ただ今の報告事項に対しまして、ご質問、ご意見は、ありませんか。

委員 前回の定例会においてもお話しさせていただきました夏休み明け の特に8月31日、9月1日の生徒や児童の様子に関してのことです が、特に変わった様子はありませんでしたか。

事務局 9月1日現在の様子につきましては、学校に安全確認をするように 依頼をいたしました。その後の報告においても心配するような事案 は、ありませんでした。

教育長 交通事故等もですか。

事務局 不登校等も含めて夏休み中に気になる子どもについては、家庭訪問するようにしており、それぞれ子どもの状況等安全確認を行いました。交通事故の報告もありませんでした。

教育長 他に質問等はありませんか。

教育長 その他の項の1と2を事務局からお願いします。 (事務局説明)

教育長 その他の事項の事務局の説明に対して質問等はございませんか。

教育長シティマラソンについて、例年の参加人数等はわかりますか。

事務局 一昨年の平成 27 年度は、2,525 人の申し込みがございました。 昨年度は、117 名増えて 2,642 人の申し込みがありました。

教育長 2,600 人ほどの参加者ということですが、今年度も同様の参加者が ありそうですか。

事務局 今年度の目標は、3,200人においています。

昨年度は、ランナーの方にチップやゼッケンの事前配布を行い、 受付事務をなくすという試みを行ったところランナーの方々からも 好評を得ました。

このようなことも口コミで広がれば参加者も増えるのではと考えています。

教育長 ぜひ、改善点を活かして増やしていただきたいと思います。

教育長 他に質問等はありませんか。

委員 今は、体育祭や運動会のシーズンだと思いますが、最近いろいろと問題になっている組体操について、松阪市としては、保護者からの意見や学校の中での議論がどのようにされているのか教えてください。

事務局 昨年、大阪で問題になり学校にも組体操について、事前の練習及 び当日について安全にということで、注意喚起の文書を流しました。 残念ながら練習中に数件、骨折をしたという報告があり、安全面 を十分に配慮しても練習中にちょっとしたことで、怪我をするとい うことがあります。

> 今年についても昨年と同様に安全確保について、5月の運動会の 前に文章で通知し、それぞれの校長から学校での安全体制について、 確認もしてもらっています。

今年は、この秋の運動会の練習中に一件ですが、手首を痛めたということで病院にいったところ骨にひびが入っていたという報告がありました。

教育長 他に質問等はありませんか。

委員明日から県立美術館で本居官長展が始まります。

学ぶということのよい機会なので、小中学校でもこの機会を利 用してほしいと思います。

事務局 今回、県立美術館で本居宣長展が開催されます。展示の内容を聞かせていただいたところ、本居宣長記念館にあるもの以外の展示や、宣長が育った松阪を紹介するコーナーもあるなど、小学校、中学校の子どもたちが見学するにあたり非常に価値があると聞いています。このようなことから、昨年度末から本居宣長の価値のある展示が行われることを各小中学校に周知をしてきました。

その結果、小学校で十数校、郷土の偉人冊子で本居宣長を学ぶ 4 年生を中心に社会見学等で参加する学校があります。

中学校も1校が参加します。

教育長 全体で千人弱の子どもたちが訪れる予定となっています。それ以 外にも保護者と伴に行っていただくように周知をしていきたいと思 います。

教育長 他に質問等はありませんか。

事務局 次回の教育委員会定例会でございますが、10月18日水曜日、午 後 1時30分から教育委員会室でお願いいたします。

教育長 次回の教育委員会定例会は、10月18日水曜日の午後1時30分から教育委員会室で、よろしくお願いします。

それでは、これで平成 29 年 9 月第 10 回松阪市教育委員会定例会 を閉会いたします。